
三島・田方地域委員意見照会結果

【御意見】

協議事項1-3 「非稼働病床の再稼動計画」

・佐藤委員（順天堂大学医学部附属静岡病院長）

長期間の非稼働病床は返還すべきだと思います。

協議事項２ 「病床機能分化促進事業費補助金の実施について（ＮＴＴ東日本伊豆病院）」

・安田委員（ＮＴＴ東日本伊豆病院長）

病床機能分化促進事業費補助金について、お世話になります。よろしくお願いいたし

ます。
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